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●春日部地区浦高会幹事会／懇親会 

 本日は、昼 12 時から春日部駅東口の万やにて「令

和 4年 12月 春日部地区浦高会幹事会／懇親会」を開

催し、4名の幹事と 5名の会員の合計 9名で約 1時間

半を楽しく過ごさせていただきました。幹事会は 5

月 14 日(土)以来 6 か月ぶり、会員の皆様との懇親会

は 2019年 9月の総会以来ですので 3年 2か月ぶりと

いうものでした。 

  ◇  ◇ 

 最初に、幹事会では今年度後半〔12 月～来年 8 月

まで〕の事業計画について話し合いました。 

◆令和 5年（第 22回）賀詞交歓会について 

 例年は 2 月に開催しているのですが、少し暖かく

なってからの開催を予定しようということで、2023

年 3月 5日(日)の午後 5時半からの開催を予定するこ

ととし、会場はやまや新館（春日部駅西口）で行う方

向で検討していくことになりました。 

◆第 15回 地域職域同窓会責任者会議について 

 今年度は 2023年 3月 25日(土)に予定されていて、

本部では必ず開催したいと意欲的であり、ぜひ出席し

たい。恒例として香田会長と竹内事務局長が出席する

ことになっており、理事の由木さんにもご出席いただ

ければと思います。 

◆第 10回 小旅行について 

 恒例の小旅行ですが、まだコロナ禍の先行きが見通

せないので現段階では保留にいたしましょう。来年に

入って収束するような兆しが見えてきたところで検討

しました。 

◆第 43回 ゴルフコンペについて 

 春と秋の年 2 回のゴルフコンペは継続したいと考

えているので、2023 年 4 月初旬に坂東ゴルフクラブ

にて開催します。「秋のコンペは 9 人での開催でした

ので、ぜひ、新たな会員も含めて盛大に開催したい」

と鈴木ゴルフ部会長からのお話でした。 

◆その他 

 幹事会は 2023 年 6月頃、総会は 2023年 9月開催

を予定してまいります。 

  ◇  ◇ 

 事業計画については、前向きに進めていく方向が決

まりました。あとはコロナ禍の谷間に開催できること

を期待しております。私も会長を引き受けてから 3

年目になるのですが、ほとんど事業を行っていないと

いう負い目もあり、総会や懇親会は対面でできるよう

に時期を見て開催したいと思っています。 

 ここからは、懇親会で出席者の皆様から近況報告が

ございました。今日は筆記用具を忘れてしまったので、

記憶の中で綴ってまいります。 

  ◇  ◇ 

 

◆清水三郎さん（4回） 

 早生まれですので、現在 88 歳です。年に 2 回の同

期会が開催されていて、4 月 15 日に 8 人が集まり、

11月 15日も 8人の予定です。それなりの年になりま

したが、元気にやっています。 

◆三輪昭彦さん（15回、顧問） 

 今年、宅建協会のさまざまな役職を下ろさせてもら

いました。ただ、全国組織で会長等を務めていたため

埼玉県宅建政治連盟の名誉会長という肩書が残ってい

ます。こうして久しぶりに皆さんと顔を合わせること

ができて嬉しいですね。 

◆石田知己さん（16回） 

 春日部に久々に来ました。明日は「浦高百年の森」

があり出席いたします。いろいろと病気が気になる年

頃ですが、家事を行うことで体力づくりをしています。 

◆田村友彦さん（16回） 

 相変わらず山歩きを楽しんでいます。先日も熊倉山

に登ってきました。一人での登山でしたが、まだ体力

はあります。 

◆鈴木 孝さん（10回） 

 だいぶ目の方は見えなくなっていますが、自宅の樹

木の手入れなどを行っています。「浦高百年の森」の

植栽等に行ったことが懐かしく感じられます。 

◆香田寛美（25回） 

 三輪さんや鳥

井さんに影響を

受けて始まった

「浦高さん」も

23 年目に入り

ました。ここ 3

年は本部の同窓

会副会長、地区

の会長としての

役割を担っていますが、なかなか事業ができず申し訳

なく思っています。今年度はこうした懇親会を随時開

催したいと考えておりますので、ご協力ください。 

◆鈴木 剛さん（27回） 

 仕事の方も 1 人で回していますが、娘が近くにい

て手伝ってくれるのが嬉しいです。ゴルフ部会も新た

な会員を増やしていきたいと考えております。 

◆竹内 透さん（44回） 

 社労士の仕事をしております。若い会員を増やすこ

とができればと考えています。 

◆伊藤貴成さん（47回） 

 在宅勤務が長くなり、家の中でなかなか歩かないの

で体力がだいぶ落ちました。明日は柔道部OBとして

「浦高百年の森」に参加しますが、春日部地区浦高会

としても石田さんと記念撮影してまいります。 

  ◇  ◇ 

 皆様との楽しい時間をありがとうございました。 

気負わずに少人数で懇親を深めて 


